
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Verwandtschaft ist eine große .

Als Beispiel denken wir uns eine Familie aus. Schau dir dabei das Bild an.

Ste�i und Peter haben . Sie haben drei Kinder: Conny, Ben und Jenny.

Ste�i ist die Mutter, Peter ist der . Wilma und Paul sind die Großeltern

von Conny, Ben und Jenny. Wilma ist die , Paul ist der Großvater.

Sie sagen: Conny, Ben und Jenny sind unsere Enkel. Anne ist die  von Ste�i.

Sie ist die Tante von Conny, Ben und Jenny. Sie ist auch die  von Peter.

Peter ist auch der Schwager von Karin. Klaus ist der  von Conny,

Ben und Jenny. Justus und Hendrik sagen: Ben ist unser .

Sie sagen auch: Conny und Jenny sind unsere Cousinen.
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